

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Alemanne. 1931-1945 1943

242 (2.9.1943)

Der Wilmanns erhebt sich... Die größte täglich erscheinende Zeitung Oberbadens

Der Alemann

KAMPFBLATT DER NATIONALSOZIALISTEN OBERBADENS

Die größte täglich erscheinende Zeitung Oberbadens



Der amtliche Verkünder für die oberbadischen Behörden

Verlag: Der Alemann, Verlags- u. Druckerei-G.m.b.H., Freiburg

Die gewaltigen Materialverluste der Bolschewisten

Rund 8000 Panzer im August

An den Schwerpunkten der Ostfront halten die schweren Abwehrkämpfe an

Der Ruf der Front

Dr. K. G. — Hoff täglich berichtet das Oberkommando der Wehrmacht von der Schwere der Kämpfe im Osten...

Es wäre falsch, wenn man in der Heimat über diese schicksalvollen Worte des Wehrmachtsberichts hinweglesen würde...

Der Bolschewik läßt seine Waffen aus den Sieben und Urwäldern gegen die deutsche Front...

Ein unbekannter Frontsoldat, der Kriegserlöbter Franz Laut, schrieb in diesen Tagen in einem Bericht über die Schlacht am Kuban-Graben...

„Ammer wieder fällt die feindliche Artillerie ihren häßlichen Trommelwirbel auf das deutsche Daubkampffeld...

Zobesträfe für Defaitisten

Berlin, 1. September. Am 25. August 1943 ist der 52jährige Regierungsrat Theodor Korfelt aus Hofstadt in der Kritik...

Berlin, 1. September.

An der Ostfront spielten sich die Hauptkämpfe am 31. August weithin des abendlichen Russen, westlich Charlow, im Raum von Kaliff bis Biewitz...

Im Raum von Charlow führten die Bolschewiken einige örtliche Angriffe in südlicher Richtung...

Die Luftwaffe entlastete die Heeresverbände durch fortgesetzte intensive Angriffe gegen Truppen- und Panzeransammlungen...

Knox will neue Fronten errichten

London allerdings bleibt militärisch weiterhin lieber im Hintergrund

Drahtbericht unseres Korrespondenten

London, 1. September. Die englisch-amerikanischen Geheimdiensthandlungen über das von Roosevelt gewünschte engere Bündnis England-USA...

Im Londoner Radioabenddienst wurde Hinweis gemacht, daß man in neutralen Ländern der englischen Hauptstadt enttäuscht sei...

Wenigstens der Errichtung weiterer Fronten lehnt man in London Debatten als müßig ab...

bomben verlugen die bolschewistischen Sturmdivisionen so wirksam...

Auch im Raum von Kaliff bereiteten unsere Truppen erneute Durchbruchversuche der Bolschewiken unter Ausnutzung von 114 feindlichen Panzern...

Südwestlich Wisma dauerten die schweren Kämpfe gegen die mit beträchtlichem Truppen- und Materialaufwand angreifenden Bolschewiken an...

Neue Träger des Eichenlaubes

DNB, Berlin, 1. September. Der Führer verlieh dem 44. Oberleutnantführer Otto Baum, Kommandeur des 4. Panzerregiment...

1941 mit dem Deutschen Kreuz in Gold ausgezeichnet...

Der Führer verlieh das Eichenlaub zum Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes an folgende Angehörige der Luftwaffe...

Sobranisierung am 3. September

Sofia, 1. September. Ministerpräsident Jiloff unterzeichnete am Abend des 31. August die Verordnung...



General der Flieger Kurtz, selbst Befehlshaber eines Luftflottenkommandos...

Die Forderung an uns

Von HELMUT SUNDERMANN

Es geht wohl allen Parteigenossen so, daß ihnen der Tag, an dem sie ihr erstes Bekenntnis zum Führer und zur Partei abgegeben haben...

Sozialismus hat uns tief ergriffen, und wir stellen unser Leben ganz demütig unter ein neues, von unserem bisherigen Dasein völlig getrenntes Gesetz...

Ein solches Bekenntnis, dessen waren wir uns bewußt, hat nur Geltung, wenn es nicht allein in Worten, sondern auch in Taten abgelegt wird...

Als dann im Jahre 1939 die zweite Phase des deutschen Freiheitskampfes begann, brachten es die überaus hohen und schnellen Siege der deutschen Wehrmacht mit sich...

Wenn die Schlagellen der Zeitungen von eroberten Städten, von neuermanneten Ländern, von niedergeworfenen feindlichen Armeen berichten...

Die Geschicke des Krieges bringen es mit sich, daß die Kommandeure sich entschlossen haben, die Fortsetzung charakteristischer und abersagensmächtiger Befähigung unternehmen und in immer wieder neuen, oft ganz überraschenden Bes-

unvollüberlegten Gesichtspunkten, aber nicht aus politischen Rücksichten.

Dieser Londoner Kommentar paßt besonders in seiner letzten Sentenz auf...

nonenfußers zu bedienen, während ihm selber die „politischen Überlegungen“ geboten...



Markt in einer ehemals sowjetischen Kleinstadt. Gehandelt wird alles Landesprodukte und Verbrauchsgüter spielen natürlich die Hauptrolle...

